



Projet AFCC - Rentrée 2015

publié le 04/09/2015 - mis à jour le 12/09/2015

BONNE RENTRÉE 2015 AVEC LE PROJET ARTS DE FAIRE CULINAIRES AU COLLÈGE

Lancé en septembre 2013 au collège Marguerite de Valois d'Angoulême, pilote de cette expérimentation, le projet AFCC a fait du chemin et fête sa 3ème année d'existence.

Maintenant, tous les niveaux, de la 6ème à la 3ème, intègrent les actions du projet AFCC.

En ce qui concerne la recherche doctorale (conduite par Emilie ORLIANGE), qui suit ce projet pour la 3ème année ainsi que son 1er transfert au collège Michelle Pallet, c'est la dernière année d'évaluation du pilote du projet.

Nous souhaitons la bienvenue à Mme BRUXELLE, la nouvelle principale du collège Marguerite de Valois, qui reprend le flambeau derrière Mme CUISINIER.

Le groupe de pilotage se réunit le 10 septembre afin de lancer chacune des actions de cette nouvelle année !

Toute l'équipe du projet AFCC
vous souhaite une belle rentrée
2015 !

3^{ème} année au collège Marguerite de Valois
1^{ère} année au collège Michelle Pallet

